

# Der Baumkrieg von Schwachhausen geht weiter

## Anwohner pflanzten heimlich neue Linden



**16 Linden pflanzten die Anwohner an der Schwachhauser Heerstraße**

**Mitte - Der Baumkrieg an der Schwachhauser Heerstraße geht weiter! Die alten Linden wurden unter Polizeischutz und massiven Anwohnerprotesten gefällt (BILD berichtete). Jetzt pflanzten Anwohner heimlich neue Bäume!**

Einen Monat nach der städtischen Fäll-Aktion pflanzten Umweltfreunde bei einer Demonstration gegen den Ausbau der Schwachhauser Heerstraße 16 kleine und eine drei Meter hohe Linde.

Günter Knebel, Sprecher der Bürgerinitiative „Keine Stadtautobahn durch Bremen“: „Die Bepflanzung war ein voller Erfolg. Wir haben damit gegenüber den Politikern ein Zeichen gesetzt. Wir werden weiter gegen den Ausbau der Straße kämpfen!“ Ob die neuen Bäume allerdings lange stehen bleiben werden, ist fraglich. **Es lag keine Genehmigung zum Pflanzen der Bäume vor, sie könnten deshalb schon bald wieder entfernt.**



**Vor einem Monat wurden die alten Bäume abgeholzt**

Fotos: RAINERFROMM